

# SPORTIFS METROPOLE à l'honneur Mercredi 7/12/2022



La METROPOLE DU GRAND NANCY a réuni tous les clubs pros et les sportifs de haut niveau individuels au Palais des Sports de Gentilly pour une cérémonie exceptionnelle.

Près de 500 invités venus pour découvrir, honorer les athlètes de toutes disciplines :

ANSL, SLUC NANCY BASKET, NANCY HANDBALL, VNVB, GRAND NANCY VB et GRAND NANCY AQUATIQUE CLUB et une quinzaine d'ambassadeurs à l'image de la coureuse Aurore FLERY, la rameuse Noémie AUBERT, le jeune haltérophile Yann THOMASSON et le joueur de squash Amir-Khaled JOUSSELIN et

**la vététiste Coline CLAUZURE,**

représentant notre discipline, notre passion. Ces ambassadeurs de sports un peu plus confidentiels que les sports d'équipe, étaient pour une fois mis à l'honneur de façon unique. Chacun devait personnellement expliquer son double cursus universitaire et sportif, ses motivations et ses objectifs, aidé par son coach éventuellement. Coline expliquait, elle, son statut actuel qui lui permettait d'enseigner à mi-temps et de s'entraîner, et se déplacer sur les courses, son coach Gérard BROCKS n'avait pu venir l'assister.

En intermède, les organisateurs avaient convié des groupes de danse urbaine qui sera à l'ordre du jour au J.O. en 2024.

Et puis, quelques patrons de sociétés venaient parler de leur lien avec le sport et de leur aide pour les équipes.

Une soirée qui finissait par un buffet, bien apprécié des athlètes, et qui permettait de discuter entre dirigeants de club, partenaires et sportifs. Une belle réussite.

